

Unser Mehrgenerationsfest war ein wirklich schöner Nachmittag! Die „Schlaue Koblde“ begeisterten mit einem liebevoll vorbereiteten Theaterstück über Schmetterlinge. Vorab hatten die Kinder den Koboldgarten geschmückt und die Tische schön gedeckt. Ab 15 Uhr füllte sich das Gelände mit fröhlichen Stimmen, während Eltern und Großeltern bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen ins Gespräch kamen. Die Selfie Station mit lustigen Accessoires sorgte für viel Spaß, und ein Papa machte tolle Fotos. Ein großes Dankeschön an Alle!